



Nach einer Woche intensiven Zusammenlebens in den Gastfamilien mit Feiern, Verreisen, Einkaufen und vielen Gesprächen fällt das Abschiednehmen sichtlich schwer. Gestern Nachmittag starteten die Busse vom Nautilla-Parkplatz. Fotos: Langhans

Au revoir – in zwei Jahren in Carnac

Freundschaft Umarmungen und Tränen zum Abschied

Illertissen Etwas müde, aber glücklich haben gestern Nachmittag 100 Bretonen ihre 1200 Kilometer lange Rückreise nach Carnac angetreten. „Wir haben für eine Woche bretonisches Leben nach Illertissen gebracht, auf den Markt, in die Gaststätten und in unsere Gastfamilien“, sagt Partnerschaftspräsidentin Marie-Claire Ezan beim Verabschieden auf dem Nautilla-Parkplatz. Alles sei gut gelaufen, ein jeder zufrieden.

Auch die *Illertisser Zeitung* hat sich von der fröhlichen Stimmung, die an den Markttagen direkt vor ihrer Haustüre zu beobachten war, inspirieren lassen und die Ereignisse begleitet. Zum Abschied hatte sie die schönsten Bilder, auch vom Oktoberfest, auf zwei Seiten veröffentlicht und 60 Gratis-Exemplare vor der Abfahrt nach Carnac verteilt.

Die Idee kam offensichtlich gut an, denn die Gäste drängten sich um Redaktionsleiter Ronald Hinzpeter und Susanne Görgner vom Medien-Service-Center, um eine *Illertisser Zeitung* zu erhaschen. So wurde das Abschiednehmen versüßt mit dem Begutachten und Kommentieren

der Bilder. Ansonsten wurden letzte Adressen ausgetauscht, Geschenke überreicht oder witzige Mitbringsel von Streifzügen durch die Geschäfte vorgezeigt. Gillou David, einer der bretonischen Folklore-Tänzer, hatte sich mit entsprechenden bayerischen Attributen eingedeckt und diese sogleich angezogen.

Gegen 15.45 Uhr starteten die beiden Busse und der Lastwagen Richtung Westen. Mit dabei auch Radler Jacques Le Garçon, seine

acht Kollegen waren schon früher mit ihren Begleitfahrzeugen zurückgekehrt. Am heutigen Freitag gegen 7 Uhr früh wollen auch Busse und Lastwagen wieder in ihrer Heimat sein.

„Bis zum Wiedersehen in zwei Jahren bei der Bayerischen Woche in Carnac“, hatten sich Deutsche und Franzosen beim Abschiednehmen versprochen. Aber es gab auch wortlose, dicke Umarmungen und die eine oder andere Träne. (lor)



Redaktionsleiter Ronald Hinzpeter überraschte die Franzosen beim Abschiednehmen mit Gratis-Exemplaren der *Illertisser Zeitung*. Foto: Langhans